



Association Loriol Comtat Musiques

Conseil d'Administration du 15 février 2023

Compte rendu

Présents : CALLENS Jean-Michel, CLEMENT Bernard, FREUND Daniel, JEAN Ghislaine, MOUTTE Paule, TARDY Sébastien, VOULET Rachel, ERRERA Alexandre.

Excusé : CHAMU Sandrine, HENRY Kevin.

Président : FREUND Daniel.

Secrétaire : ERRERA Alexandre.

Ordre du jour :

- 1) **Approbation du compte rendu du Conseil d'Administration du 18/01/2023.**
- 2) **Point sur avancement des modifications des dossiers administratifs.**
- 3) **Organisation Assemblée Générale Extraordinaire 26/06/2023.**
- 4) **Point sur le concert du Thor (convention).**
- 5) **Organisation du concert du 23/09/2023 à Belambra, de l'Assemblée Générale Ordinaire et repas choristes.**
- 6) **Bilan de la journée de rattrapage du samedi 04/02/2023.**
- 7) **Questions diverses.**

Début de la séance : 19h45

1) **Approbation du compte rendu du Conseil d'Administration du 18/01/2023.**

Le compte rendu du CA du 18/01/2023 accepté à l'unanimité.

2) **Point sur avancement des modifications des dossiers administratifs.**

Les modifications doivent être prêtes pour l'AG Extraordinaire du 26/06/2023.

3) **Organisation Assemblée Générale Extraordinaire 26/06/2023.**

Ordre du jour : prix des cotisations + le prix des copies, règlement intérieur, dossiers d'inscriptions et statuts.

4) **Point sur le concert du Thor (convention).**

Convention en attente de retour de signature.

Début concert 21h00.

Location salle 3200 euros.

Impression pub environ 500 euros à l'imprimerie Escriba.

Préparation convention pour sponsors.

Tarif billet 14 euros pour adultes et 8 euros pour les enfants de moins de 10 ans.



La vente des billets se fera en partie directement par les choristes.

5) Organisation du concert du 23/09/2023 à Bélambra, de l'Assemblée Générale Ordinaire et repas choristes.

Vendredi après-midi montage, 20h00 sur scène pour la générale.

Samedi de 14h00 à 15h30 Assemblée Générale.

15h30 à 16h30 raccords.

18h00 concert.

21h00 repas.

6) Bilan de la journée de rattrapage du samedi 04/02/2023.

Nous n'avons eu que de très bon retour. Moment convivial apprécié de tous. Aucun retour négatif à ce jour.

7) Questions diverses.

Questions de la boîte à idées :

- 1) Revoir le signe de la chanson (fait moi signe) qui n'est pas fait de la même façon par tous les choristes.
Le message sera passé à Jean-Paul.
- 2) Chanter « Les Démons de minuit » pour remplacer « Le Medley Festif »
L'ensemble des propositions de nouveaux titres ou d'organisation artistique sont directement adressés à Jean-Paul.
- 3) Au vu du gaspillage des gobelets que l'on jette, étudier le coût pour des Eco cup au logo de la chorale.
Nous allons demander un devis et voir la faisabilité de la mesure.
- 4) Pour les concerts d'Octobre avoir quelque chose de rose (cravate ou nœud rose) et chanter (Femmes je vous aime).
Nous équiperons l'ensemble des choristes d'un ruban rose avec épingle à nourrice.
- 5) Mettre à jour le site internet (photo du concert de Mazan).
Jusqu'à présent nous n'avions pas de photographe. Yves (conjoint d'une choriste) a accepté bénévolement de travailler avec nous. Nous cherchons ensemble le meilleur moyen pour maintenir le site à jour et de pouvoir publier régulièrement photos et vidéos. Son expérience en communication nous sera bien utile.
- 6) Compte rendu du dernier CA inaccessible.
Les comptes rendus des Conseils d'Administration sont mis à disposition des choristes dans l'espace adhérent du site internet dès leurs approbations lors du Conseil suivant, donc avec un décalage de 1 mois. Donc tout est à jour.
- 7) Serait-il possible de rapprocher les chaises du public plus près de la scène ?
Cela se fait selon la disposition de la salle et quand nous ne sommes pas les organisateurs nous devons nous plier à ce qu'ils veulent. Nous resterons attentifs lors des prochains concerts.
- 8) Concernant les affiches, les faire plus représentatives et dynamiques.
Les affiches sont faites de manière réfléchie afin qu'elles soient lisibles. La représentativité et les particularités de la chorale y sont mises en avant. Ne pas mettre de photo sur les affiches, est un choix



assumé qui permet de les utiliser sur plus d'une saison sans avoir des photos d'un chœur qui ne correspondrait pas à celui au jour du concert.

9) Avez-vous pensé à donner un autre nom plus (moderne) à la chorale ?

La Chorale Pop à 20 ans cette année, elle a une histoire et une certaine visibilité avec ce nom. Changer de nom reviendrait à repartir de zéro sur la visibilité de notre chorale. Le Conseil d'Administration n'est pas enclin à ce changement. Nous avons une histoire et tenons à la garder.

Fin de séance : 22h51

Le Président
FREUND Daniel

Le Secrétaire de séance
ERRERA Alexandre